



5 Pièces

180 m²

Réf. 9211

1 095 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint-Raphaël, au coeur d'un domaine sécurisé prisé et sécurisé. Beau séjour lumineux grâce a ces grandes baies à galandage avec vue dégagée. Villa composée de deux chambres de plain pied, un grand dressing et deux salles d'eau. Les pièces de vie ont toutes accès au jardin ou à la terrasse avec cuisine d'été équipée et couverte. A l'étage : deux chambres sous pentes à réorganiser, ainsi qu'une salle d'eau. Un garage, un atelier et un grand sous sol. IMMOGOLF 04 94 82 48 38 Copropriété de 30 lots.

Saint-Raphaël, in the heart of a popular and secure area. Beautiful bright living room thanks to these large pocket windows with open views. Villa composed of two single storey bedrooms, a large dressing room and two bathrooms. The living rooms all have access to the garden or the terrace with equipped and covered summer kitchen. Upstairs: two sloping bedrooms to be reorganized, as well as a bathroom. A garage, a workshop and a large basement

IMMOGOLF

Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

